



Ciudad de México, a 27 de enero de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

INAUGURA IPN INSTALACIONES EN GUANAJUATO CON UNA INVERSIÓN DE MÁS DE 477.5 MILLONES DE PESOS

- **El Gobernador del Estado y el Titular del IPN hicieron la entrega oficial del Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos (CECyT) número 17 (León)**
- **Ponen en marcha el Edificio de Posgrado e Investigación de la UPIIG (Silao)**

C-056

León, Gto.- Más de 36 mil metros cuadrados de construcción, que beneficiarán a un total de 5 mil 683 estudiantes, académicos y trabajadores del Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos (CECyT) número 17, León y de la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería (UPIIG), Campus Guanajuato, fueron entregados hoy por el Gobernador de esa entidad, Miguel Márquez Márquez, y por el Director General del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht.

Dichas instalaciones financiadas por el gobierno del estado, cuya inversión total asciende a 477.5 millones de pesos, contribuirán a brindar acceso a la educación a jóvenes de las regiones más vulnerables, a la formación de técnicos y profesionales de alto nivel, así como a la generación de investigación de vanguardia que impulsen el desarrollo económico y social de la región.

Márquez Márquez y Fernández Fassnacht, develaron la placa de CECyT León, que incluye tres edificios de aulas, laboratorios pesados y ligeros, un hangar para la carrera de aeronáutica, el Centro de Atención a Estudiantes y el de Lenguas Extranjeras, biblioteca, áreas deportivas, cafetería, gimnasio, y zona de gobierno, con un costo de 455.6 millones de pesos.

Posteriormente, ambos funcionarios pusieron en marcha el Edificio de Posgrado e Investigación de la UPIIG, cuya inversión fue de 21.9 millones de pesos e incluye aulas, laboratorios de ingeniería fundamental, manufactura y materiales compuesto, síntesis,



biotecnología molecular, cómputo, cultivo, y de desarrollos biotecnológicos y farmacéuticos, además de área administrativa y sala de conferencias.

Esta nueva infraestructura educativa favorecerá particularmente a los estudiantes del CECyT 17 que cursan las carreras técnicas en Aeronáutica, Sistemas Automotrices, Comercio Internacional, Administración de Empresas Turísticas, Alimentos y Metrología y Control de Calidad, así como a la formación de ingenieros en Aeronáutica, Biotecnología, Farmacéutica, Industrial y Sistemas Automotrices de la UPIIG.

Después de la inauguración del edificio de Posgrado de la UPIIG, los funcionarios encabezaron la entrega de diplomas a 118 egresados de las diferentes carreras que imparte esta unidad académica.

En ceremonias por separado, el gobernador de Guanajuato señaló que la mejor inversión para México es apostarle a la educación, pues es ahí donde está la clave de la independencia y la soberanía de la nación, ya que permite mejorar la calidad de vida de la población, por lo cual esta infraestructura representa la obra educativa más emblemática de la presente administración del estado, dijo.

El Titular del IPN expresó que ahora más que nunca, México requiere lograr su independencia tecnológica, lo que implica contar con talento e instalaciones adecuadas para desarrollarlo, y estas instalaciones son el mejor ejemplo, toda vez que así se contribuye a la equidad social al lograr una mayor cobertura en la educación media superior y superior, al brindar acceso a jóvenes de zonas marginadas de la región y garantizar así el derecho a la educación de los guanajuatenses.

Por ello, resulta fundamental apuntalar la importante aportación que el Politécnico ha hecho al desarrollo del país por ocho décadas, por lo cual se requiere consolidar el proceso de renovación integral iniciado por esta casa de estudios, mediante el fortalecimiento de la infraestructura y las condiciones necesarias para que los estudiantes y académicos puedan cumplir con su quehacer en condiciones propicias, dijo.

Sin embargo, subrayó, Fernández Fassnacht, es necesario consolidar el modelo educativo para estar a la altura de los desafíos de la sociedad global del conocimiento, y profundizar en el impacto que tiene la investigación y el desarrollo tecnológico que esta casa de estudios lleva a cabo en la solución de los muchos problemas de México.



Instituto Politécnico Nacional
"La Técnica al Servicio de la Patria"

DIRECCIÓN GENERAL
Coordinación de Comunicación Social

Becas IPN, fortaleza institucional

Más de mil 600 profesores del Poli contaron, en 2016, con el apoyo del Sistema de Becas por Exclusividad (SIBE) y dos mil 100 estudiantes con la Beca de Estímulo Institucional de Formación de Investigación (BEIFI)

#DejaHuella

Tus logros son nuestros logros



"La Técnica al Servicio de la Patria"
Coordinación de Comunicación Social



===000===